

Conociendo el acontecer de la Universidad Deportiva del Sur. Del 15 de abril al 10 de mayo.

Grupo URI llevó a cabo actividades recreativas en CAENDA

Estudiantes pertenecientes a la Unidad de Recreación Inmediata (URI) y miembros de la Dirección de Proyección Social y Comunitaria de la Universidad Deportiva del Sur, realizaron una serie de actividades deportivas y recreativas en el Centro de Atención Educativa para Niños con Dificultad de Aprendizaje (CAENDA).



Es necesario informar que CAENDA es una institución estatal encargada de proporcionar atención multidisciplinaria a niñas y niños provenientes de diferentes instituciones educativas y de la comunidad en general, quienes necesitan atención especializada para vencer las diversas dificultades de aprendizaje que puedan tener.

En este sentido, los estudiantes de la UDS respondiendo a la necesidad de propagar el deporte en cada rincón y llevarlo a toda la población, acudieron a la comunidad para efectuar juegos pre deportivos y recreativos con los niños y docentes que pertenecen al centro educativo. Durante la actividad se evidenció el entusiasmo de los pequeños por participar en las alegres competencias y juegos, además se comprobó que la actividad física es uno de los medios más efectivos para lograr la integración entre las personas y propiciar la concentración en los participantes.

Proyección Social y Comunitaria fomentando la academia en la calle

Con el objeto de promover proyectos que permiten la integración a la comunidad, fue realizada la segunda Jornada de Proyección Social y Comunitaria, donde varios docentes promovieron a través de sus proyectos como conformación de grupos de danza y deportivos, el estímulo a la participación de la familia udesista en la comunidad. La UDS por medio de su dirección de Proyección Social está dando pasos agigantados hacia la Universidad Socialista.

Curso de portugués continúa con mucha dedicación por parte del grupo Mozangola

Los estudiantes que conforman el grupo Mozangola demuestran alto nivel de constancia y dedicación en el curso de portugués que se encuentran impartiendo desde hace aproximadamente un mes.

Los jóvenes se muestran muy correctos y preocupados al momento de enseñar su idioma natal a los udesistas interesados en compartir tal conocimiento. Aunque la asistencia ha sido poca por parte de los trabajadores, los estudiantes no decaen y su interés crece a medida que pasan los días. Hasta ahora los contenidos vistos son las formas de acentuación, saludos y despedidas, pronombres personales, verbos ser y estar en tiempo presente.

Es necesario, mencionar que las clases son muy dinámicas, ya que los muchachos propician la participación entre cada uno de los asistentes para lograr un completo aprendizaje de las lecciones entre horas de hermandad y alegría estudiantil.

Se aplaude enormemente la iniciativa del grupo Mozangola y se exhorta a todos los trabajadores y estudiantes de la Universidad a que los apoyen en esta labor de amor que realizan estos chicos. El horario de clases para los interesados: Felicidades muchachos, sigan así.

La UDS a través de las imágenes

En los últimos 15 días pasados, se celebraron las fechas de dos profesiones sumamente importantes para la Universidad Deportiva del Sur: el **día del diseñador gráfico (27 de abril)** y el **día del reportero gráfico (6 de mayo)**. Por tal motivo, este pequeño espacio está dedicado a enaltecer la loable labor que a diario realizan los profesionales del diseño gráfico **Verónica Ramírez, Jorge Pulido y Manuel Marquez**, jóvenes que ponen sus ideas a fluir para dar la mejor proyección a la institución a través de un arduo trabajo de concebir y sintetizar cada idea, hecho o valor en una forma gráfica y estética para enviar un mensaje que fomente, en este caso, el deporte, la academia, la recreación, la cultura y los valores humanos.



De igual forma, a los reporteros gráficos **Igor Aranzazu, Rafael Ávila, Daniel Campos, Elizaer Pérez, Javier Pimentel y Eduardo Guevara**, quienes con paciencia, agilidad y determinación logran captar cada momento importante en el día a día del Alma Máter deportiva, para difundir la esencia de este proyecto revolucionario avocado a propiciar la hermandad entre los pueblos a través de la actividad física.



A ustedes: la imagen de la UDS está en sus manos, en sus mentes y en sus corazones.

¡FELICIDADES!

Éxito total en Forúm de Ciencia y Técnica

Como exitoso fue catalogado el 3er Forúm de Ciencia y Técnica organizado por la plantilla de docentes del convenio Cuba-Venezuela pertenecientes a la institución. El mismo tuvo como fin primordial resolver de manera organizada, los problemas que diario se presentan en la sociedad, especialmente aquellos que estén relacionados con la práctica de la actividad física, el deporte y la recreación.

Para Suleika Seijas secretaria general de la Universidad, es importante tomar este ejemplo que brinda el pueblo cubano para mejorar los procesos que se llevan a cabo en la institución. Resaltó la participación masiva de los estudiantes de la UDS, quienes presentaron ponencias en pro del deporte de base y alto rendimiento en el país. Durante todo un día docentes, estudiantes y egresados analizaron contenidos referentes a la formación socio-política, reforzamiento de valores, deporte para todos, entre otros.

Conmemorado día del Entrenador Deportivo

En un pequeño pero significativo acto las autoridades de la institución otorgaron un reconocimiento a los Entrenadores Deportivos del Alma Máter, de la misión cubana y de algunas asociaciones deportivas de la región.

La actividad fue organizada por la Dirección de Deportes a cargo del docente Luis Díaz, quien además de incluir a un gran número de entrenadores que constantemente colaboran con la UDS, aprovechó para reconocer la valiosa labor que realiza el trabajador Oswaldo Ceballos, quien coopera con la instrucción de ajedrez, tanto en la institución como en áreas externas.

Díaz invitó a los profesionales del deporte a que continúen formando a los atletas del futuro y que además incluyan a los niños y adolescentes de las comunidades para que ayuden en la consolidación del deporte de base en el estado.

Sindicatos celebraron día del Trabajador

Los sindicatos Sinouid y Sinstrauid celebraron en grande el día internacional del trabajador. Estas asociaciones organizaron dos fiestas en las cuales tuvieron la oportunidad de compartir fuera de las cuatro paredes de la oficina, en lo que fue una tarde de camaradería, baile y relajación.

La fiesta del personal obrero contó con la rifa de artículos para el hogar. Por otro lado, la del personal docente y administrativo se caracterizó por las presentaciones de karaoke de los trabajadores. En ambas celebraciones se evidenció el entusiasmo de los trabajadores y el amor que sienten por su casa de estudios.

La UDS baila al ritmo de salsa casino

Estudiantes y algunos trabajadores de la Universidad continúan bailando al ritmo de la salsa casino del docente Yudel Aloma.

El facilitador explica que la idea nació con la finalidad de crear una rueda de salsa casino cubana en la institución, con el objeto de enriquecer la parte cultural, la cual ya es bastante extensa en la UDS.

La asistencia ha sido masiva en las dos clases que se han llevado a cabo. Hasta ahora los participantes han aprendido las técnicas básicas para marcar el paso, lo cual es fundamental para dominar este baile. Aloma indica que se siente satisfecho porque en tan poco tiempo los trabajadores y estudiantes ya dominan el arte de marcar el paso en diferentes direcciones y algunos lo hacen también en pareja.

Universidad prepara V Congreso Internacional de Investigación en el área Deportiva

Para buscar nuevas soluciones en favor del perfeccionamiento teórico y metodológico de las diversas esferas de actuación en el ámbito deportivo, docentes de la institución se encuentran preparando el V Congreso Internacional de Investigación Científica en Actividad Física para la Salud, Deporte, Recreación y Gerencia Deportiva.

El mismo contará con la presencia de ponentes de reconocida trayectoria internacional en materia de ciencias aplicadas al deporte. El evento se fundamenta en uno de los pilares fundamentales de la Universidad, como lo es la investigación, para así generar conocimientos a través de los estudios tecnológicos y sociales, lo cual redundará en la búsqueda de soluciones eficientes para mejorar todos los procesos que a diario se llevan a cabo en materia deportiva. La actividad fomentará el intercambio de experiencias entre los profesionales y personas relacionadas a la actividad física, la práctica y gerencia deportiva.

A las madres:

Esas mujeres incondicionales que con su bondad, sacrificio y eterna entrega, ejercen el mejor papel de su vida...ser Madre

por ello la familia udesista se complace en felicitar a todas las madres en su día, en especial a las pertenecientes a esta Casa de Estudios, mujeres exitosas, luchadoras, bellas e inteligentes que cooperan día a día en la construcción de una patria libre y justa para transformar la sociedad y lograr el país que deseamos.

Cualidades que debe tener una buena madre.

Las udesistas opinan:

"Debe ser amorosa, con el amor se logra todo".

Mileida González, auditoría



"Debe ser paciente porque debemos enseñar a los hijos que todo tiene su tiempo".

Mercedes Rivas, presupuesto

"Fomentar la confianza y la amistad con los hijos".

Juana Reyes, Coordinación de Programas



"Crear un ambiente de responsabilidad y respeto entre padres e hijos".

Marisol Jiménez, servicios médicos

"Saber entender a los hijos y explicarles las cosas con ternura".

Yaritza Ruíz, auditoría



"Debe tener amor incondicional en todo momento y en cualquier situación".

María Chirinos, proyección social

Consejo Estudiantil realizó asamblea general

Con el objeto de presentar propuestas que conlleven a mejorar el funcionamiento de los servicios que presta la institución, los miembros del Consejo Estudiantil llevaron a cabo una asamblea general en la que participó gran mayoría del cuerpo estudiantil.

Durante el encuentro los jóvenes presentaron propuestas orientadas a optimizar el ornato de la Universidad, así como el sistema de transporte, comedor y residencias estudiantiles. Manifestaron que su interés principal es que se proporcione calidad de vida a todos los bachilleres que hacen vida en la institución a través de un ambiente de diálogo y debate sano, de fomentar ideas socialistas para la transformación universitaria y en general para lograr la masificación del deporte de base y alto rendimiento en Venezuela y en los pueblos del sur.

Entretenimiento

Sudoku

		4	3	7		1		
	6	3			9		4	
1			5				9	6
	1			8		9		7
7			6		3			2
5	2		9				8	
3	4				2			9
	9		8			2	7	
		8		6	4	5		

Laberinto



V Congreso Internacional de Investigación Científica en Actividad Física para la Salud, Deporte, Recreación y Gerencia Deportiva

14, 15, 16 y 17 de Junio 2011

Egle Gómez (UD) Teón Román Camila Matos Misael Rozzo
 Humberto Mijares (UBESUR) Rafael Rivas Isbeli Días Oscar Pardo